



El pico del pollo

Alfredo Albiter S.
alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Reconocer y ajustar

Las autoridades de cualquier nivel no están muy acostumbradas a reconocer cuando hay errores. El reconocimiento sólo es para eso, para mostrar asombro de lo hecho bien o medio bien, pero hecho, -aun cuando sea parte de sus obligaciones- hay que magnificarlo y presumirlo. La equivocación es para los mortales y entre esas esferas pocas veces se ve a alguien plantado con los pies en la tierra, aceptando no se proyectó bien y pues ni modo, habrá que cambiar. Para ser más precisos se le dice ajustar, sólo es un pequeño ajuste, debido a los imponderables que se presentan con una sociedad en constante movimiento -sea lo que eso signifique-, por ello, advertimos estas pequeñas modificaciones para seguir adelante en dar respuesta a la sociedad, -otra vez sea lo que eso signifique-. Bueno, en el caso del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), asumieron la responsabilidad de una proyección no adecuada en convocatoria, se hicieron los cambios, modificaciones, ajustes y ampliaron los plazos para la convocatoria a Vocalías. Buena decisión, buena corrección, generan mucha confianza.

La rabadilla del Pollo

Pollos en el tejado dicen, datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) arro-

En el caso del IEEM, asumieron la responsabilidad de una proyección no adecuada en convocatoria, se hicieron los cambios, modificaciones, ajustes y ampliaron los planos para la convocatoria a Vocalías

jan una cifra alarmante: el 55.7% de los jóvenes de 15 a 29 años de edad no han completado su educación media superior. En medio de este desafío, surgen héroes inesperados. Traxión, líder en el sector de logística y transporte en México, a través de su Fundación Traxión, que lleva Alejandra Méndez, se embarcó en una noble misión: combatir el rezago educativo mediante su programa "En Ruta por la Educación". Este proyecto colabora con la Secretaría de Educación Pública (SEP) y el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), en rutas que han visitado comunidades marginadas en varias regiones para ayudar a jóvenes y adultos a concluir sus estudios. Recientemente se anunció el lanzamiento de dos nuevas rutas, alcanzando Quintana Roo y Ciudad de México, donde estiman beneficiar a más de 20 mil personas en los próximos 12 meses. Con esta iniciativa, Traxión y su Fundación nos muestran que, cuando se trata de

construir un México mejor, cada paso cuenta... Otros emplumados en el hilo cuentan, la multiplicación de manifestaciones -a veces resulta insoportable para algunos o muchos- pero todas tienen una razón de ser y un por qué. El problema, en donde pueden concluir las opiniones es en la lenta respuesta de autoridades, al momento de todos los niveles. Por ello, también redundan en que la afectación se amplía a más y más personas, involucrando a los dos polos de la sociedad en una lucha estéril, pues los manifestantes tienen razones de peso para protestar y quienes se quejan por las mismas también invocan sus derechos, mientras que las autoridades, -en lo que determinan quién atiende el problema- dejan pasar horas que son vitales para que escale el conflicto, por supuesto, cuando llegan las cosas ya están más calientes, hay menos tolerancia y más frustración. Ya le seguiremos... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.